
 

 

Entrevista a Matías Reeves, director de proyectos de Educación 2020 

- Tras la PSU hubo 220 puntajes nacionales y uno lo tuvo tres asignatura, pero otros que no 

tuvieron puntaje para lo que esperaban  

- hay que tener claro que esta no es la decisión mas importante en la vida, hay gente que estudia 

una carrera y hace otra cosa  

- en Chile se cree que la formación técnica fuera de un bajo nivel y eso es clasismo y que debe ser 

reposicionado en la sociedad  

- hoy tenemos un sobre estoc de profesionales  

- hay ues que tiene becas para cubrir el margen que no paga el crédito si se postula en una 

posición preferencial.  
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